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平成１７年第５回朝日町議会定例会会議録（第１号） 

 

平成１７年１２月８日（木曜日）午前１０時００分開議 

 

議事日程（第１号）  

第 １ 会議録署名議員の指名 

第 ２ 会期の決定 

第 ３ 議長諸報告 

第 ４ 議案第５４号から議案第６１号まで 

（提案理由説明、質疑） 

───────────────────────────────────────── 

本日の会議に付した事件 

日程第 １ 会議録署名議員の指名 

日程第 ２ 会期の決定 

日程第 ３ 議長諸報告 

日程第 ４ 議案第５４号から議案第６１号まで 

（提案理由説明、質疑） 

───────────────────────────────────────── 

出席議員（１６人）  

１番 脇   四計夫 君   ９番 河 内 正 美 君 

２番 長 崎 智 子 君  １０番 梅 澤 益 美 君 

３番 水 野 仁 士 君  １１番 中 陣 將 夫 君 

４番 蓬 澤   博 君  １２番 松 倉 彰 夫 君 

５番 脇 山 勝 昭 君  １３番 吉 江 守 熙 君 
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説明のため出席した者 

町       長 魚 津 龍 一 君 

助       役 追 分 悠紀夫 君 

教   育   長 永 口 義 時 君 
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事 務 部 長 澤 田 雅 文 君 

消防本部総務課長 善 万 敏 雄 君 

監 査 委 員 扇 谷   誠 君 

───────────────────────────────────────── 

職務のため出席した事務局職員 

事 務 局 長 稲 荷   進 

議 事 係 長 竹 谷 俊 範 
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（午前１０時００分）  

◇開会の宣告 

○議長（梅澤益美君） 皆さん、おはようございます。 

ただいまの出席議員数は16人で、定足数に達しておりますので、これより平成17年第５

回朝日町議会定例会を開催し、直ちに本日の会議を開きます。 

議事日程は、お手元に配付したとおりであります。 

会議の運営につきましては、格段のご協力をお願いいたします。 

───────────────────────────────────────── 

◇会議録署名議員の指名 

○議長（梅澤益美君） これより、本日の日程に入ります。 

会議録署名議員の指名を行います。 

１５番 稲 村   功 君 

１６番 松 下 宏 一 君 

を指名いたします。 

───────────────────────────────────────── 

◇会期の決定 

○議長（梅澤益美君） 次に、会期の決定の件を議題といたします。 

お諮りいたします。 

今期定例会の会期は、本日から12月 20日までの13日間といたしたいと思いますが、これ

にご異議ございませんか。 

〔「異議なし」の声あり〕 

○議長（梅澤益美君） ご異議なしと認めます。 

よって、今期定例会の会期は、本日から12月 20日までの13日間と決定いたしました。 

この際、暫時休憩いたします。 

（午前１０時０１分） 

〔休憩中に常任委員会の日程を協議〕 

（午前１０時０２分） 

○議長（梅澤益美君）休憩前に引き続き会議を開きます。 

常任委員会の日程は、総務教育委員会 16 日、福祉厚生委員会 15 日、産業経済委員会 15

日といたします。 
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なお、お手元に配付してあります会期日程案を日程にかえさせていただきます。 

───────────────────────────────────────── 

◇議長諸報告 

○議長（梅澤益美君）次に、私から８点について諸般の報告をいたします。 

第１点目は、平成17年第３回朝日町議会定例会において採択されました議員提出議案第５ 

号 ＢＳＥの全頭検査の継続と、安全対策が未確立なアメリカ産牛肉の輸入を解禁しないこ 

とを求める意見書については、平成17年９月16日付で関係機関へ提出いたしました。 

第２点目は、委員会の視察状況として、10月３日から５日にかけて、福祉厚生委員会の視 

察研修が行われております。 

第３点目は、去る11月６日、関西朝日会第８回総会が大阪で開催され、約110名の参加者

があり、私と松下副議長が出席いたしました。会員の皆さんと「ふるさと朝日」の思い出を

語り合い、懇親を深めてまいりました。 

第４点目は、去る11月８日、富山県町村議会議長会臨時総会が富山市で開催され、会長に 

は、不肖、私、梅澤益美が承認され、就任いたしました。また、副会長には、入善町議会議 

長・元島正隆氏と、立山町議会議長・吉川毅一氏が選出されました。 

第５点目は、去る11月 14日、地方分権改革総決起大会が東京で開催され、出席いたしま

した。大会では、真の地方分権の確立のため、地方の改革案に沿って、強力に三位一体の改

革を進めるべきであると決議されました。 

第６点目は、去る 11 月 24 日、25 日、東京において、第 49 回町村議会議長全国大会並び

に第30回豪雪地帯町村議会議長全国大会が開催され、出席いたしました。 

町村議会議長全国大会では、地方分権の実現や議会の活性化に関する要望など34項目の要 

望が決議されるとともに、地方の改革案の実現及び地方議会の充実強化に関する特別決議な 

どが決議され、豪雪地帯町村議会議長全国大会では、無雪道路網の整備促進と防除雪事業の 

推進など９項目の決議が採択され、それぞれ関係省庁、国会議員に強く働きかけていくこと 

になりました。 

第７点目は、去る11月 24日、朝日滑川間国道・バイパス建設促進期成同盟会、緑資源幹

線林道朝日・大山線朝日・魚津区間建設促進協議会による要望行動があり、それぞれ、関係

省庁並びに関係国会議員に対し、事業の促進を要望してまいりました。 

第８点目は、去る11月 28日に、黒部川治水同盟会、舟川総合開発促進期成同盟会による

要望行動があり、それぞれ関係省庁並びに関係国会議員に対し、事業の促進を要望してまい
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りました。 

以上で、私からの報告を終わります。 

───────────────────────────────────────── 

◇議案第５４号から議案第６１号まで 

○議長（梅澤益美君） これより、議案第54号 平成17年度朝日町一般会計補正予算（第４号） 

から議案第61号 地方自治法第179条による専決処分の件 専決第13号朝日町職員の勤務 

時間、休日及び休暇に関する条例一部改正の件までの８議案を一括議題といたします。 

 

提案理由説明 

○議長（梅澤益美君）提案理由の説明を求めます。なお、報告したいことがある旨、発言を 

求められておりますので、兼ねてこれを許します。 

町長。 

〔町長魚津龍一君登壇〕 

○町長（魚津龍一君） 平成17年第５回朝日町議会定例会に提出いたしました議案について、 

その概要をご説明申し上げます。 

まず、予算案件について説明いたします。 

議案第54号 平成17年度朝日町一般会計補正予算（第４号）は、歳入歳出予算の総額に、 

歳入歳出それぞれ2,424万円を追加し、歳入歳出予算の総額をそれぞれ60億 4,859万円とい

たしたい内容であります。 

補正いたします財源は、国庫支出金 1,193 万 8,000 円、諸収入 640 万 2,000 円、町債 590

万円であります。 

歳出につきましては、主なものとして、職員の給与費の改定に係るもののほか、企画費に 

955万5,000円、福祉センター運営費に281万3,000円、道路橋梁新設改良事業に608万3,000

円、災害復旧事業に1,887万円などといたしております。 

議案第55号 平成17年度朝日町国民健康保険特別会計補正予算（第１号）は、歳入歳出

予算の総額に、歳入歳出それぞれ１億3,332万 5,000円を追加し、歳入歳出予算の総額をそ

れぞれ15億 3,520万円といたしたいものであります。 

これは、給与費の改定に係るもののほか、保険給付費の増加などに伴うものであります。 

議案第56号 平成17年度朝日町簡易水道特別会計補正予算（第１号）は、歳入歳出予算の 

総額に、歳入歳出それぞれ2,551万 5,000円を追加し、歳入歳出予算の総額をそれぞれ6,966 
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万 8,000円といたしたいものであります。 

これは、給与費の改定及び前年度繰越金の受け入れに伴うものであります。 

議案第57号 平成17年度朝日町下水道特別会計補正予算（第１号）は、歳入歳出予算の

総額から、歳入歳出それぞれ 363 万 9,000 円を減額し、歳入歳出予算の総額をそれぞれ 12

億 7,528万 2,000円といたしたいものであります。 

これは、給与費の改定及び前年度繰越金の受け入れなどに伴うものであります。 

議案第58号 平成17年度朝日町病院事業会計補正予算（第１号）は、収益的支出におい

て医業費用を972万 9,000円減額して、医業費用の総額を29億 9,050万 4,000円とし、病院

事業費用の総額を42億 3,457万 7,000円といたしたいものであります。 

これは、給与費の改定等による給与費補正を行い、減額しようとするものであります。 

次に、その他の案件についてご説明申し上げます。 

議案第59号 町道路線の認定及び変更の件につきましては、新たに７路線を町道に認定し、 

１路線を変更しようとするものであります。 

議案第60号 新川広域圏事務組合規約の変更の件につきましては、新川医療圏における小 

児救急医療体制の整備を図るため、規約を変更しようとするものであります。 

次に、専決処分の件についてご説明申し上げます。 

議案第61号 朝日町職員の勤務時間、休日及び休暇に関する条例一部改正の件は、社会に 

おける核家族化、女性の進出などを勘案し、現在、最高６カ月の介護休暇期間について、配 

偶者及び子において12カ月といたしたいものであります。 

なお、引き続き、報告事項の平成17年度道路除雪実施計画についてご説明申し上げます。 

今年度の冬期間における道路除雪につきましては、お手元の資料として配付いたしました 

道路除雪実施計画書に基づき行うこととし、関係機関との協議をしてきたところであります。 

今年度も昨年度と同様、除雪本部の設置期間は 12 月１日から翌年の３月 31 日までの 121

日間とし、今年度の除雪路線につきましては、321 路線、約 124.1 キロメートルを計画して

おり、冬期間における町民の道路交通確保に万全を期してまいりたいと考えております。 

また、地域ぐるみ除排雪につきましても、関係町内会のご協力をいただきながら、積極的 

に進めてまいる所存であります。 

以上をもちまして、本定例会に提案いたしました諸案件等についての説明といたします。 

何とぞご審議の上、議決を賜りますようお願い申し上げます。 

○議長（梅澤益美君）どうもご苦労さまでした。 
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これより、議案の細部説明を行います。 

説明は休憩中に行います。 

この際、暫時休憩いたします。 

（午前１０時１２分） 

〔休憩中に、税務財政課長（竹内寿実君）が議案第54号から議案第57号までについて、あ 

さひ総合病院事務部長（澤田雅文君）が議案第58号について、産業建設課長（朝倉 茂 

君）が議案第59号について、まちづくり振興課長（永口明弘君）が議案第60号について、 

総務政策課長（吉田 進君）が議案第61号について細部説明を行う〕 

（午前１０時４０分） 

○議長（梅澤益美君）休憩前に引き続き会議を開きます。 

 

質  疑 

○議長（梅澤益美君） これより、上程されております議案第54号 平成17年度朝日町一般会 

計補正予算（第４号）から議案第 61 号 地方自治法第 179 条による専決処分の件 専決第

13号朝日町職員の勤務時間、休日及び休暇に関する条例一部改正の件までの８議案に対する 

質疑を行います。 

ご承知のことでありますが、予算書については最初に該当するページを言ってから質疑を 

してください。 

順次、発言を許します。 

質疑はございませんか。 

〔「なし」の声あり〕 

○議長（梅澤益美君）ないようなので、これをもって質疑を終結いたします。 

───────────────────────────────────────── 

◇次会の日程 

○議長（梅澤益美君） 以上をもって、本日の日程はすべて終了いたしました。 

次に、次会の日程を申し上げます。 

13日は町政に対する代表質問、14日は一般質問を行います。 

なお、明９日は議案調査日でありますが、午後２時から議会運営委員会を開催いたします。 

また、町政に対する代表・一般の質問事項の提出締め切り日は明日正午となっております 

ので、質問される議員は、所定の用紙に、質問の件名、質問の要旨、要旨の説明を明確に記 
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入の上、定刻まで提出してください。 

───────────────────────────────────────── 

◇散会の宣告 

○議長（梅澤益美君）本日は、これをもって散会いたします。 

どうもご苦労さまでした。 

（午前１０時４３分） 


